



Hoy, en la inauguración de la Feria Presura 2019, en Soria

El secretario general de Agricultura destaca las oportunidades de crecimiento sostenible que ofrece el medio rural

- **Miranda expresa la necesidad de promover una política de Estado para la búsqueda de soluciones efectivas frente al desafío demográfico al que se enfrentan muchos territorios rurales**
- **Anima a trabajar para mejorar la percepción social del medio rural y divulgar sus oportunidades, transmitiendo una imagen positiva de un medio vivo, dinámico y con futuro**

8 de noviembre de 2019. El secretario general de Agricultura y Alimentación, Fernando Miranda, ha participado hoy en la inauguración de la “III Feria Nacional para la Repoblación de la España Rural: Presura 2019”, que tiene lugar hasta el próximo domingo en las instalaciones que el colectivo “El Hueco” tiene en la ciudad de Soria.

En su intervención, Fernando Miranda ha señalado que el medio rural en España es un motor de actividad económica y de sostenibilidad ambiental y social que debe ser aprovechado y apoyado. En este sentido, ha incidido en las oportunidades que ofrecen los territorios rurales para acoger iniciativas muy variadas, generadoras de actividad económica, como el turismo rural, la promoción y comercialización de productos locales, las actividades vinculadas al aprovechamiento de los recursos naturales y la instalación de startups y nuevos modelos de negocio.

LUCHA CONTRA LA DESPOBLACIÓN

Miranda ha expresado la necesidad de promover una política de Estado para la búsqueda de soluciones efectivas frente al desafío demográfico al que se enfrentan muchos territorios rurales, tal como se recoge en las directrices generales de la futura Estrategia nacional frente al reto demográfico.

Según ha detallado, parte de estas medidas deberán pasar por el impulso de estrategias de poblamiento activo del medio rural español y el desarrollo de



territorios rurales inteligentes, dinámicos y poblados. De esta forma, el medio rural será un lugar más atractivo para vivir y para la generación de actividad económica y empleo de calidad, especialmente para jóvenes y mujeres, que son los colectivos que más pueden contribuir a fijar la población y transformar la realidad del medio rural.

En este sentido, Miranda ha citado los instrumentos que existen para desarrollar las políticas públicas a favor del medio rural, entre los que se encuentran la Política Agrícola Común y los Programas de Desarrollo Rural, así como la Estrategia de Digitalización del sector y del medio rural y las políticas de regadío que impulsa el Ministerio.

Por último, ha animado a trabajar para mejorar la percepción social del medio rural y divulgar sus oportunidades, transmitiendo una imagen positiva de un medio vivo, dinámico y con futuro.

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación colabora, a través de la Red Rural Nacional, con la celebración anual de la Feria Presura, que expone ejemplos de éxito de proyectos y nuevos modelos de negocio que se realizan en zonas rurales escasamente pobladas de nuestro país.

